
CENTRO PROVINCIALE PER L’ISTRUZIONE DEGLI ADULTI

c.f. 91025590927 

T.U. 319593-520 

camm20300v@istruzione.it

 

 

Circolare  n. 95 

                                                                                                          

Oggetto: Attivazione piattaforma istituzionale G

 

Carissimi tutti 

con la presente intendo informarvi che, visto il persistere dello stato di emergenza

ormai con ragionevole certezza per il c/a scolastico e verosimilmente anche per la prima parte del 

prossimo anno scolastico 2020

rimodulare il proprio lavoro, in realtà tante lo hanno già fatto ed anche il Cpia

questa direzione. Già ai primi di aprile ho maturato il convincimento che dovessi attivarmi in tal 

senso individuando una piattaforma risp

ovviamente rispondente ai necessari e imprescindibili prerequisit

della normativa sulla privacy. 

Non sto qui ad elencarvi le diverse motivazioni che mi hanno portat

piattaforma in oggetto ma,  evidentemente, dopo tutt’una serie di valutazioni ho ritenuto che tale 

piattaforma fosse rispondente alle nostre esigenze in termini di telelavoro, in riferimento agli aspetti 

amministrativi dell’ufficio di segreteria, come strumento di videocomunicazione per lo svolgimento 

delle riunioni di tutti gli organi collegiali e chiaramente per quanto riguarda l’attività didattica a 

distanza. 

Mi preme subito chiarire che, mentre il telelavoro e le videocon

possibile, per quanto riguarda la didattica a distanza appare ragionevole non stravolgere

presumibilmente a maggio inoltrato

modi differenti tra i diversi distretti,

nelle nostre scuole. 

Purtroppo le operazioni di attivazione, installazione e configurazione sono piuttosto lunghe e non 

esenti da difficoltà, per quanto gestite da personale competent

tempi di messa a disposizione della piattaforma G

Spero di poter essere operativo quanto prima per potervi incontrare in sede di Consiglio di Classe 

per affrontare e discutere con voi le problematiche legate alla
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Attivazione piattaforma istituzionale G-Suite. 

intendo informarvi che, visto il persistere dello stato di emergenza

ormai con ragionevole certezza per il c/a scolastico e verosimilmente anche per la prima parte del 

prossimo anno scolastico 2020-2021, appare ovvio che le scuole debbano

il proprio lavoro, in realtà tante lo hanno già fatto ed anche il Cpia

. Già ai primi di aprile ho maturato il convincimento che dovessi attivarmi in tal 

senso individuando una piattaforma rispondente alle diverse esigenze lavorative della scuola, 

ovviamente rispondente ai necessari e imprescindibili prerequisiti di sicurezza informatica e

Non sto qui ad elencarvi le diverse motivazioni che mi hanno portato ad effettuare la scelta della 

evidentemente, dopo tutt’una serie di valutazioni ho ritenuto che tale 

piattaforma fosse rispondente alle nostre esigenze in termini di telelavoro, in riferimento agli aspetti 

ufficio di segreteria, come strumento di videocomunicazione per lo svolgimento 

delle riunioni di tutti gli organi collegiali e chiaramente per quanto riguarda l’attività didattica a 

Mi preme subito chiarire che, mentre il telelavoro e le videoconferenze verranno attivate appena 

possibile, per quanto riguarda la didattica a distanza appare ragionevole non stravolgere

presumibilmente a maggio inoltrato, un’organizzazione ormai strutturata e attivata da tutti voi

stretti, in questi quasi due mesi di sospensione dell’attività didattica 

Purtroppo le operazioni di attivazione, installazione e configurazione sono piuttosto lunghe e non 

esenti da difficoltà, per quanto gestite da personale competente ed impegnato a ridurre al minimo i 

di messa a disposizione della piattaforma G-Suite. 

Spero di poter essere operativo quanto prima per potervi incontrare in sede di Consiglio di Classe 

per affrontare e discutere con voi le problematiche legate alla fine dell’anno scolastico.
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Personale Docente 

intendo informarvi che, visto il persistere dello stato di emergenza che si protrarrà 

ormai con ragionevole certezza per il c/a scolastico e verosimilmente anche per la prima parte del 

are ovvio che le scuole debbano organizzarsi per 

il proprio lavoro, in realtà tante lo hanno già fatto ed anche il Cpia si sta muovendo in 

. Già ai primi di aprile ho maturato il convincimento che dovessi attivarmi in tal 

ondente alle diverse esigenze lavorative della scuola, 

i di sicurezza informatica e rispetto 

o ad effettuare la scelta della 

evidentemente, dopo tutt’una serie di valutazioni ho ritenuto che tale 

piattaforma fosse rispondente alle nostre esigenze in termini di telelavoro, in riferimento agli aspetti 

ufficio di segreteria, come strumento di videocomunicazione per lo svolgimento 

delle riunioni di tutti gli organi collegiali e chiaramente per quanto riguarda l’attività didattica a 

ferenze verranno attivate appena 

possibile, per quanto riguarda la didattica a distanza appare ragionevole non stravolgere, 

ormai strutturata e attivata da tutti voi, in 

quasi due mesi di sospensione dell’attività didattica 

Purtroppo le operazioni di attivazione, installazione e configurazione sono piuttosto lunghe e non 

e ed impegnato a ridurre al minimo i 

Spero di poter essere operativo quanto prima per potervi incontrare in sede di Consiglio di Classe 

fine dell’anno scolastico. 



Sono anche io in attesa dell’ordinanza del Ministro specificamente mirata alle problematiche legate 

ai corsi di istruzione per adulti, laddove in prima battuta andremo a far nostre le disposizioni 

previste per le scuole del primo ciclo, anche con riferimento alle modalità che accompagneranno la 

rimodulazione dell’esame di licenza per quanto riguarda il primo periodo didattico. 

Continuo a sentirvi molto vicini e responsabili per tutto il lavoro che state facendo, pur consapevole 

di tante difficoltà e tanti dubbi che ci accompagnano. 

Le comunicazioni che perverranno da parte del MI e gli incontri che attiveremo in videoconferenza, 

spero a partire dai primi di maggio, ci aiuteranno ad affrontare anche questa difficile situazione e gli 

adempimenti di fine anno scolastico con la necessaria serenità. 

 

Un abbraccio a tutti 

 

 

 

 

 

Il Dirigente Scolastico 

(prof. Alberto Basciu) 
Firma autografa sostituita a mezzo stampa 

ai sensi dell’art. 3 comma 2 del D.Lgs n° 39/93 

 


